



„Colombian Magic“

Der neue Kunstdruck von Alan Fearnley zeigt Juan Pablo Montoya im Williams-BMW, der sich unmittelbar nach der Zieldurchfahrt beim Großen Preis von Monaco am 1. Juni 2003 über seinen Sieg freuen darf. Auf den Plätzen 2 und 3 folgen knapp hinter ihm Kimi Raikkonen und Michael Schumacher. Die Nachfrage nach Werken von Alan Fearnley ist seit vielen Jahren hoch und alle seine Formel-1 Kunstdrucke der letzten

Jahre waren schnell ausverkauft. Auch dieses Motiv wird wahrscheinlich nicht lange käuflich sein.

Limitierte Auflage nur 400 Exemplare! Jedes Blatt persönlich signiert von Juan Pablo Montoya und dem Künstler. Das Blattformat beträgt ca. 62 cm x 52 cm. Preis: Euro 395,- plus Euro 7,- Versandkosten. Lieferbar ab Anfang Oktober 2003.

„Colombian Magic“

Juan Pablo Montoya celebrates victory after crossing the finish line just ahead of Kimi Raikkonen and Michael Schumacher at the Monaco Grand Prix, 1st June 2003, for race win No. 2. Limited Edition 400, signed by Juan Pablo Montoya and the artist. Overall size ca. 62 cm x 52 cm. Price: Euro 395,- plus shipping cost.

Alan's work has been highly sought after around the world. All his recent F1 editions have sold out quickly. This one is handsigned by both Juan Pablo Montoya and Alan Fearnley and is unlikely to be available for very long.

www.automobilkunst.com